AHS-INFORMATION

Nachrichtendienst der AHS-Gewerkschaft

An alle Gewerkschaftlichen Betriebsausschüsse und Landesleitungen

Wien, am 4. Oktober 2017

RUNDSCHREIBEN 2

(Schuljahr 2017/2018)

Aktuelle Resolutionen der Bundesleitung AHS

Sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen!

Wir informieren Sie über Beschlüsse, die am Montag in der Sitzung der Bundesleitung der AHS-Gewerkschaft gefasst wurden:

Unterstützung von Unterrichtspraktikant/innen bei Fahrtkosten

Die Bundesleitung der AHS-Gewerkschaft fordert die Gewährung einer Unterstützung bei den Fahrtkosten für UnterrichtspraktikantInnen der Schuljahre 2017/2018 und 2018/2019.

Begründung: In den erwähnten beiden Schuljahren ist die Anzahl von KollegInnen, die das Unterrichtspraktikum absolvieren, sehr hoch. Daher müssen teilweise sehr lange Anfahrtswege in Kauf genommen werden. Eine finanzielle Unterstützung (Fahrtkostenzuschuss) ist dafür nicht vorgesehen.

AdressatInnen: Bundeskanzler Mag. Christian Kern, BM Mag. Dr. in Sonja Hammerschmid

Übertragung der Entscheidungsrechte über die Einführung der "Oberstufe Neu" in die Schulautonomie

Die Bundesleitung der AHS-Gewerkschaft fordert, dass die Entscheidung, ob bzw. wann die "Oberstufe Neu" (NOST) eingeführt wird, in die Schulautonomie übertragen wird.

Begründung: Rückmeldungen aus den Pilotschulen für die NOSt zeigen, dass es bei der Umsetzung nach wie vor zu erheblichen Problemen kommt. Es soll daher den einzelnen Schulen überlassen werden, den richtigen Zeitpunkt für den Einstieg in die NOSt selbst zu wählen bzw. ganz darauf zu verzichten.

Adressatin: BM Mag. a Dr. in Sonja Hammerschmid

Mit kollegialen Grüßen

Mag. Herbert Weiß e.h. Vorsitzender der AHS-Gewerkschaft

Mag. Michael Zahradnik e.h. Vors.-Stellv.

Mag. Georg Stockinger e. h. Vors.-Stellv. u. Besoldungsreferent